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国 語 －14.0 

数 学 －11.0 

できていた点 １年 ２年 ３年 保護者 

楽しい学校生活を過ごすことができた。 3.7 3.8 3.6 3.6 

毎日，朝ご飯を食べて登校することができた。 3.8 3.6 3.7 3.8 

家庭できめられた手伝いをすることができた。 3.3 3.3 3.2 3.4 

できていなかった点 １年 ２年 ３年 保護者 

家庭では，平日90分以上学習することができた。 2.7 2.2 2.9 2.7 

週１冊以上本を読むことができた。 2.9 2.4 2.6 2.3 

スマホ等の利用時間を１日1時間以内にできた。 2.3 2.0 2.4 2.1 

        

 

 

         

 

伊仙町立面縄中学校 

生徒が光り 学校が輝く 面縄中 

令和６年９月２日 

月28日発行 

～全国学力・学習状況調査結果～ 

４月に全国の中学校３年生を対象に行われた全国学力・学習

状況調査の結果が公表されました。 

 本校の直近４年間の推移をグラフにしたものが右のグラフに

なります。正答率の平均が，県平均を下回っている状況が続い

ています。 

本校では，職員一同，本調査の結果を真摯に受け止め，学力

の向上に向けた学習指導を行っていきます。御家庭でのサポー

トもどうぞよろしくお願いします。 

 

 

～県中学校総合体育大会～ 

県中学校総合体育大会が７月 20 日(土)から 23 日(火)まで行わ

れ，本校からは，大島地区の代表として５人の生徒が出場しました。

たくさんの応援ありがとうございました。 

【陸上】 鴨池陸上競技場(20･21日) 

  満野 政幸 ３年男子100ｍ 12秒15 組５位 

        共通男子200ｍ 24秒94 組４位 

  米 貫太  共通男子400ｍ 60秒01 組７位 

【剣道】 吹上浜公園体育館(23日) 

  久保 開誠 １回戦 ２－０ 津曲(末吉中) 

        ２回戦 １―２ 福留(頴娃中) 

【水泳】 鴨池公園水泳プール(22･23日) 

  中原 芽唯 200ｍ背泳    ２分57秒74 組９位 

        200ｍ個人ﾒﾄﾞﾚｰ ２分56秒93  ８位 

  中原 瑠唯 100ｍ平泳    １分34秒47 組３位 

        200ｍ平泳    ３分19秒79 組３位 

  400ｍﾌﾘｰﾘﾚｰ５分０秒16 400ｍﾒﾄﾞﾚｰﾘﾚｰ５分33秒32 

【９月の主な行事予定】 

２日(月) 始業式 

いじめ問題を考える週間(～６日) 

３日(火)  ３年実力テスト(～４日) 

１年生環境教育(喜念浜) 

６日(金) 第３回家庭教育学級 

13日(金) 伝統芸能継承活動(ｼｮﾝﾏｲｶ踊り) 

17日(火) ＳＣ来校日 

19日(木) 移動図書館 

20日(金) オンライン英会話開始 

21日(土) 秋の全国交通安全運動(～30日) 

23日(月) ＰＴＡ親子奉仕作業(１年) 

25日(水) 体育大会予行 

27日(金) 読み聞かせ(１・２年) 

28日(土) 土曜授業・体育大会準備 

29日(日) 第77回体育大会 

30日(月) 振替休日(体育大会予備日) 

Ｒ３   Ｒ４   Ｒ５   Ｒ６ 

【県平均正答率との差の推移】 

【県平均正答率との差（令和６年度）】 

～学校生活全般にかかわるアンケート結果～ 

 1学期末に，生徒・保護者の方を対象に生活アンケートを実施しました。本アンケートから，本校生徒の「できてい

た点」と「できていなかった点」を掲載します。望ましい生活習慣の形成と確かな学力を身に付けるために，御家庭と

も結果を共有し，より充実した２学期になるよう取り組んでいきたいと思います。 

※(できていない)１～４(できている)の４段階で回答，数値はその平均値を示す 

数学 

国語 

0.0 

－10 

－20 

毎月第３土曜日は「青少年育成の日」，毎月第３日曜日は「家庭の日」，毎月19日は「育児の日」です。 

                         校長 福永 隆幸 

 
長かった夏季休業が終わり，今日から２学期が始まりました。２学期は，体育大会，文化発表会，

持久走大会等の学校行事が行われたり，生徒会の組織が２年生中心に移行したりするなど生徒が活

躍する場面が数多く見られます。これらの行事をとおして，自分にも出来たとか，やりきって悔い

はないとか，友達に感謝されてうれしかった等，生徒の自尊感情や自己有用感を高めるきっかけに

したいと考えています。そして，『やり遂げた人は美しいどんな仕事でも』の言葉を生徒にかけてい

きます。 

 さて，１学期末に保護者の皆様からいただきましたご意見等から改善へ向けた取組を以下のよう

に考えています。今後とも保護者の皆様と連携・協力しながら心身共に健康で健全な生徒の育成に

努めていきたいと思いますので，よろしくお願いいたします。 

【生徒の授業態度について】 

ほとんどの生徒は，きちんとした学習態度で真剣に授業に臨んでいますが，教科書やノートは準

備しているのに学習内容が分からなかったり，寝不足で居眠りをしたりしている生徒がいます。学

校では，『根拠や理由を明確にして自分の考えをもたせ，それを級友に伝えることができる生徒』を

目指しており，各教科で授業改善に取り組んでいます。具体的には，自分の考えをもたせる時間を

確保して，それをグループで発表し合い，全体で発表する。分からないことを理解できるようにな

るまで教え合ったり聞き合ったりする等です。また，学力向上のためには，授業で学習したことを

家庭で復習することが大事ですが，21時以降はスマホ等の情報端末機器を使わせない，睡眠時間を

８時間以上確保する，朝ごはんを必ず摂らせること等を徹底していただけないでしょうか。この３

つのことで脳の疲れが取れ，起床後３時間で脳が活性化し，やる気モードになります。きちんとし

た生活習慣を身に付けさせることで，学習に向かう姿勢の育成に良い影響を与えるのではないかと

考えています。 

【朝ランについて】 

今年度から組織的な朝の活動を中止しました。しかし，これまで継続して活動してきた生徒に対

して，自分たちで計画を立てて活動してもよいと伝えましたので，主体的に練習メニューを考えて

活動しています。今後，地区の陸上大会や駅伝大会に出場したいという生徒がいたら，期日や時間

を決めて練習し，大会に出場させたいと考えています。 

【体育大会後の懇親会について】 

５月のＰＴＡ評議員会で，教職員の歓迎会，送別会，体育大会後の懇親会を再開させ，保護者と

私たち教職員が懇親を深める場を設けることになりました。保護者の皆さんと子どもたちのことに

ついて情報交換できる機会は必要だと考えていますが，体育大会後は子どもさんの頑張りをねぎら

いたいと考える家庭もあって当然だと思います。２月の評議員会で来年のＰＴＡ活動の方針，具体

策等を決めますので，議題の１つにするように提案します。開催するか否かや代金の集め方等につ

いては，多くのご意見をいただくことにより議論が深まります。来年度のＰＴＡ総会において評議

員会で話し合われた活動案を提案しますので，その際にご意見をいただければと考えています。 
 

 


